

平成29年第1回定例会の開会にあたり、行政報告を申し上げます。

1 新庁舎建設事業について

まず始めに、新庁舎建設事業についてであります。工事は4月下旬の完成に向けて進めており、現在、備品の購入など開庁に向けた準備も併せて行っているところであります。

完成後は、5月7日に開庁式、5月8日以降に順次業務を開始する予定としており、旧庁舎の解体や外構整備などにつきましても順次進めることとしております。

なお、5階展望ロビーに設置を予定している軽食喫茶店等につきましては、昨年11月の提案公募審査委員会において、出店者を石屋商事株式会社に決定したところであります。

工事期間中や新庁舎開庁後も、市民の皆様には何かとご不便をお掛けいたしますが、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

2 北海道日本ハムファイターズ・ボールパーク誘致について

次に、北海道日本ハムファイターズ・ボールパーク誘致についてありますが、12月19日に日本ハム株式会社が新球場建設構想に関するタスクフォースの設置を公表したことを受け、翌20日に球団事務所を訪れ、8,000名を超える方々からいただいた応援メッセージとともに、ボールパーク用地に関する提案書を球団代表へ提出したところであります。

これまで、球団側と1月18日、2月1日に実務者レベルの協議を行ったところであります。

今後につきましても、市民や議会の皆様、各団体の皆様とともに積極的な誘致活動に取り組んでまいります。

3 (仮称) 東京きたひろしま会の設立について

次に、(仮称) 東京きたひろしま会の設立についてであります。まちづくりの様々な分野における首都圏とのネットワーク構築を図るため、東京圏に居住し、本市にゆかりのある方々による会の設立に向けて準備を進めているところであります。

これまで、27名の方々にご賛同をいただき、1月24日に東京都において、発起人会に向けた準備会を開催したところであります。

今後につきましては、引き続き賛同者の募集を行うとともに、発起人会及び設立総会に向けて準備を進めてまいりたいと考えております。

4 働きたい女性のための再就職支援事業について

次に、働きたい女性のための再就職支援事業についてであります。出産・育児等のために離職した後、再就職を希望する14名の女性を対象に、昨年9月から12月にかけて、職場復帰に向けたビジネスマナーやパソコンなどの実務研修、市内企業などにおける職場実習を行い、11名の方々が市内企業などへ就職したところであります。

今後につきましても、女性の就職の支援に努めてまいりたいと考えております。

5 ファーストマイホーム支援事業について

次に、ファーストマイホーム支援事業についてであります。子育て世代の定住促進を目的に、本年度の申請受付を4月1日から開始し、これまでに130件の助成を決定したところであり、内訳につきましては、市内転居が58件207名、転入が72件276名となっており、483名の定住に結びついたところであります。

制度利用に関する問い合わせにつきましては、現在なお多く寄せられていることから、定住人口の増加に向けた取組をさらに推進してまいりたいと考えております。

なお、本定例会において、必要な経費の補正予算を提案させていただいたところであります。

6 道央廃棄物処理組合について

次に、道央廃棄物処理組合についてであります。平成28年第4回定例会で議決をいただいた、新たな廃棄物焼却施設建設に要する経費及び維持管理費の負担割合に係る規約の変更について、全ての構成市町議会において議決がなされたことから、12月21日に、組合から北海道知事に対して規約変更の届出が行われ、受理されたところであります。

7 羊ヶ丘通（道道仁別大曲線）の整備状況について

次に、羊ヶ丘通（道道仁別大曲線）の整備状況についてであります。北海道において平成16年度から整備を進めている大曲工業団地から国道36号までの約2.7キロメートルの区間につきましては、3月下旬に全面供用開始が予定されているところであります。

このことにより、企業活動や通勤、観光など、利便性の向上が図られ、本市のまちづくりにも大きく寄与するものと考えております。

8 降雪状況について

次に、降雪状況についてであります。11月と12月に記録的な大雪が降りましたが、その後、1月中旬までは年末年始を含めて穏やかな日が続き、2月15日現在の累計降雪量は3メートル21センチと平年並みとなっている状況であります。

今後につきましても適切な除排雪を実施し、安全な通行の確保に努めてまいります。

また、今年も中学校や高校、大学生の皆様、事業所、さらには多くの市民の皆様が、高齢者世帯などを中心に除雪ボランティア活動を行っており、地域の皆様から大変喜ばれているところであります。

ボランティア活動に参加された皆様に、心より感謝を申し上げます。

9 平成28年10月から12月における寄附について

次に、平成28年10月から12月における寄附についてありますが、現金による寄附につきましては個人・団体・企業などから12件、4,308,300円、物品の寄附につきましては図書館への図書など3件となっているところであります。

ご寄附をいただきました皆様に心から感謝を申し上げるとともに、本市のまちづくりのため、大切に活用させていただきたいと考えております。

以上申し上げ、行政報告といたします。